



Je suis face a un choix cornélien!

Par **drben**, le **04/12/2013** à **23:00**

je suis en fin de cycle de spécialisation en médecine : maladies infectieuses et épidémiologiques en fédération de Russie. Ma fiancée veut a tout prix que je la rejoigne en France et j'ai des appréhensions : Primo, je n'ai pas de visa et je ne souhaite pas vivre en France illégalement sans pouvoir travailler. Elle m'a conseillée de faire un pacs qui me permettra de la rejoindre et qu'avec mon diplôme je peux trouver du boulot en qualité de praticien attaché ou associé dans un hôpital en France. Nous avons passés du bon temps au Cameroun pendant mon stage, cette fille me plait vraiment et je voudrais construire du solide avec elle. Je voudrais chers membres avoir de vos conseils, car je suis face a un choix cornélien! trouverai-je du boulot en France? le fameux pacs me donnera-t-il droit a un visa? Que me conseillez-vous s'il vous plait?